## Ponentes de los cursos de traumatología y neurocirugía:



## **Patrick Ridge**

BVSc Cert VR Cert SAS, RVCS Recognised Advanced Practitioner in Small Animal Surgery, MRCVS Patrick Ridge se licenció por la Universidad de Bristol (Reino Unido) en 1996. Inicialmente trabajó en la práctica mixta en todo el sur del Reino Unido de Penzance en el extremo suroeste de Faversham en el extremo sureste. Después de decidir concentrarse únicamente en la práctica del trabajo con pequeños animales, obtuvo los Certificados del Real Colegio de Cirujanos Veterinarios en Radiología y Cirugía de Pequeños Animales en 2002 y 2008, y RVCS Recognised Advanced Practitioner in Small Animal Surgery. Durante este tiempo regresó a la Escuela de Veterinaria en Bristol y desarrolló su pasión por la ortopedia de pequeños animales y la artroscopia, a continuación, después de ocho años con sede en Swindon en un gran Hospital Veterinario, él y su esposa establecieron Ridge Referencias en el sur de Devon en 2009. Patrick tiene una experiencia particular en artroscopia de pequeños animales y ha trabajado con Arthrex desde 2002. Patrick recibió su formación formal en Codo Unicompartimental Canino de Jimi Cook en 2012 y sigue siendo una parte importante de su arsenal en el tratamiento y manejo de la displasia de codo en perros. Fuera del trabajo Patrick es un entusiasta del campo pero también pasa tiempo en el agua haciendo surf en la costa de Devon y Cornwall. (Curso CUE-SynACART)



## Sergio Moya García

LV, MSc,MRCVS GPCert Neuro, Espec. EaMIS. Licenciado en veterinaria (UCO, 2004). Miembro de Royal Collage Veterinary Surgeon (MRCVS). Miembro del Grupo de Neurología de AVEPA y de la Escuela Europa de Neurología Veterinaria (ESVN). Vocal de pequeños animales del Ilustre Colegio Oficial de Veterinarios de Málaga desde al año 2014. Postgrado en Neurología por la European School of Veterinary Studies Postgraduate (ESVP) año 2012. Máster en Clínica e Investigación Terapéutica por la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria. Título Propio de Especialista Veterinario en Endoscopia y Cirugía de Mínima Invasión por la Universidad de Extremadura. Director médico hospital Bluecare Partners y jefe del servicio de neurología y neurocirugía de dicho hospital. Actualmente se encuentra realizando el doctorado sobre la investigación del tratamiento con células mesenquimales en patologías inflamatorias del SNC y en proceso de Acreditación por AVEPA de la especialidad de Neurología. (Curso neurocirugía)



## José Rial Cels

Acred. AVEPA en traumatología y ortopedia

Director del Instituto Vetermed. Exdirector y exresponsable de cirugía general, traumatología, neurocirugía y medicina deportiva en el Anicura Hospital Veterinario Marina Baixa. Es Licenciado en veterinaria por la facultad de Murcia en 1989. Realizó el postgrado en neurología de la European School for Advanced Veterinary Studies. Certificado DEA por la Universidad de León. PennHip certified member. Fundador y expresidente de la Sociedad Española de Artroscopia Veterinaria. Acreditado AVEPA en traumatología y ortopedia. Miembro del comité técnico del GEVO. Ponente en congresos y cursos en España y extranjero y autor de publicaciones en temas de traumatología, neurocirugía y tomografía computerizada.